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• APPROBATION DU PV DE L’AG 2020 2021 

Voté à l’unanimité 

• RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 

Cette année j'ai donné un titre à mon discours... le beau rôle. 
  
En juillet 2019 quand j'ai repris la présidence, on me demandait quel était le projet que je voulais mettre en 
place, pour moi il fallait simplement pérenniser le travail fait. 
Nous avons continué à travailler sur la formation des entraîneurs et des jeunes et établi un projet Garçons avec 
pour objectif un niveau national sous quelques années. Avec un palier prénationale obligatoire. Tout ça sans 
oublier notre esprit familial. 
   
Premier échelon gravi ! on met un coup d'effaceur sur les années covid et nous voilà en Prénationale grand Est. 
  
Côté sportif 
C'est une année exceptionnelle que nous avons vécu au sein de Wizards,  
Un baby avec une formatrice géniale et certifiée  
Le hand loisir toujours fidèle au poste malgré la poussée du futsal. 
Des u9 avec des potentiels individuels et collectifs hors du commun menés par Stef.  
Des u11 avec des débuts timides et puis affirmés sur le terrain tout comme leurs entraîneurs.  
Des u13 champions avec des entraîneurs complémentaires, et 6 sélectionnés par le comité 68.  
Des u 15 presque champion mais champion pour nous avec un duo d’entraîneurs qui a formé des générations 
de rouffachois.  
Des u18 filles championnes grâce au travail et à l’abnégation de Pascal et Cathy.  
Des sf1 mixant jeunesse et expérience qui finissent dans la poule haute, le meilleur reste à venir  
Des sm3 qui montent  
Des sm2, vivier de la 1 qui se maintient dans une poule de très bon niveau  
Des sm1 champion tout simplement, 
Pour l’arbitrage, on remet à coup de turbo sur la formation des jeunes avec l’excellent Thierry Kegler. 
  
Humainement, je pense qu’il ne faut n’y pas grand-chose à expliquer, quand vous faites un tour de table après 
un entrainement et que les petits nouveaux vous disent qu’ils se sentent chez eux, et que s’ils avaient su ils 
seraient venus avant, je pense que ca résume bien la situation et l’accueil des anciens. 
Et puis voir les tribunes pleines lors du dernier match à domicile, quel pied ! 

  
J'ai eu le droit à toutes les félicitations possibles, de la part des supporters, des joueurs du club et d'ailleurs, des 
bénévoles, des élus et ce à chaque fois que l'on faisait qq chose, victoire, soirée, communication, montée… 

D'où le titre de mon discours… 

Mais ces résultats sont l’œuvre d’un comité, d’entraineurs, de formateurs, de joueurs, de parents, de bénévoles, 
que je remercie du fond du cœur. Je le redirais à chaque discours d’AG mais sans vous on n’est plus rien. 
Je remercie également pour leur soutient en tant que personne et financier La ville de Rouffach, M. le maire JPT 
et son adjointe à la vie associative Nadine Bolli. 
Je remercie encore au CCAR central et au SIVOM, Claude Muller gestionnaire du Cosec, les généreux donateurs, 
et mécénats. 
Merci au HBVN pour l’entente. 
Je voudrais adresser des remerciements particuliers à Guillaume et Stéphane, qui ont pu me décharger quand 
mon boulot et projet perso prenaient le dessus. Je n’oublie pas l’investissement du reste du comité ultra actif 
dans leur rôle 

  
Gardons les pieds sur terre et continuons à grandir sportivement ! 



Nous allons faire encore 2 manifestations cet été j’aimerai que le plus grand nombre réponde présent. 

 

• RAPPORT D’ACTIVITE  

BABYHAND (Julie, Frédérique et Isabelle) 

Début de saison avec 13 enfants, on en a "perdu" 2 en cours de route mais au final sur les 2 derniers 
mois, 6 autres enfants nous ont rejoints, essentiellement grâce au bouche à oreilles et sans vraiment 
faire de communication sur la section baby hand. On termine donc la saison avec 17 enfants (quid des 
licences cette année ? On fait signer les enfants et parents directement pour l'année 2022/2023 ?). 
Potentiellement, on en a 4 voire 5 qui passent en -9 ans la saison prochaine sous réserve des horaires 
des entraînements. Les parents, frères et sœurs présents aux séances jouent volontiers le jeu et nous 
aident aussi pour l'encadrement de façon ponctuelle et avec plaisir.  

3 encadrants : Frédérique Wachbar, Isabelle Noir et moi. Les enfants de Fred et Isa passent en U9 la 
saison prochaine. Je me retrouve donc seule pour 13 enfants. À voir si certains parents ou d'autres 
membres du club sont prêts à venir me prêter main forte, même de manière ponctuelle.  

Une année complète avec en moyenne 10/12 enfants par samedi matin. Une jolie séance spéciale 
carnaval qui a ou se tenir au Cosec.  

De mon côté, ma formation baby hand est validée suite au dernier module qui s'est tenu à Rouffach le 
samedi 14 mai. Une approche bienveillante et dans le respect du développement de ce public 
particulier. Après ma "course aux exercices variés" j'ai finalement opté pour un fonctionnement sur 3 
semaines avec exactement la même séance (pour la découverte des ateliers proposés, la consolidation 
et l'ancrage). Je fais de même pour les "séances découvertes" des nouveaux, 3 samedis, afin que les 
petits puissent se trouver en situation de réussite au même titre que les enfants là depuis le début.  

Attention aux communications concernant les dispos de la salle polyvalente qui nous a valu deux 
déconvenues et de l'impro totale 

 

U9 (Stéphane et Pauline) 

Groupe de 19 enfants très hétérogène dans le niveau de jeu. J’ai eu la chance de pouvoir compter sur 
Pauline HUMBRECHT pour m’assister tout au long de l’année (merci à elle pour son investissement !!!). 
Beaucoup de débutants dans l’activité (du fait d’une saison 2020-2021 quasi nulle), mais certains avec 
de belles aptitudes. Nous avons engagé 2 équipes du coup : 1 en « confirmé » (9 joueurs, tous garçons 
nés en 2014 et 2013), 1 en « débutant » (10 joueurs : 5 filles et 5 garçons essentiellement nés en 2015 
et 2014). Il n’y a pas de championnat sur la saison, mais plusieurs tournois par niveau. 

Le groupe « débutant » a souvent fait face à des équipes plus âgées et plus expérimentées, ce qui leur 
a valu de nombreuses défaites cette saison. On notera les quelques buts marqués (fêté presque comme 
une victoire en coupe du monde), et les victoires face au voisin de Guebwiller. La motivation est malgré 
tout restée présente en permanence, puisque leur objectif n’était que de s’amuser !!! 



Le groupe des « confirmés » a été bien plus en réussite avec une très belle progression tout au long de 
la saison. Les victoires ont été très nombreuses, excepté face à leur épouvantail de Colmar, même si 
ces rencontres ont souvent été très disputées… 

Plusieurs « évènements » ont été organisés cette saison avec à chaque fois un enthousiasme 
débordant : entraînements halloween, carnaval… 

 

U11 (Hugo et Méline) 

Concernant la saison -11 ans, une très grande progression a été observée par l’ensemble des jeunes. 
La preuve est qu’en deuxième partie de saison nous sommes invaincus ! 

Cette saison en tant que coach des -11 avec ma sœur a été très enrichissante grâce en partie à ces 
jeunes supers motivés et passionnés par le hand. La dynamique du groupe était superbe avec des petits 
à l’écoute et avec l’envie de progresser ainsi que de s’amuser. 
Les parents ont aussi contribué fortement à cette dynamique avec une ambiance dans les tribunes 
exceptionnelle qui a permis de motivé les jeunes à se donner à fond. 

La petite douche forcée lors du dernier match n’était pas au programme mais très drôle ! 

Je remercie ma sœur qui m’a fortement aidée durant cette saison et a l’ensemble des parents pour le 
suivi parfait de nos -11 ans 

 

 

U13 (Khalid, Loïc et Fabrice) 

Une saison pas évidente, avec un effectif au départ de 20 joueurs de différents niveaux et troublée par 
la crise sanitaire. Plusieurs abandons de début de saison, certains ne retrouvaient plus de plaisir, la 
compétition prenait trop de place. 

Saison avec 2 entraînements jusqu'à la Toussaint puis les semaines paires avec 1 seul entraînement et 
les semaines impaires 2 entraînements jusqu'à fin juin 2022. L'équipe est restée dans le trio de tête 
toute la saison avec seulement 2 défaites et 18 victoires. Le Titre s'est joué sur le dernier match contre 
l'autre prétendant et le CCA a su prendre l'avantage juste avant le coup de sifflet final pour finir 
CHAMPION du Haut-Rhin. Après le match, nous avions prévu de partager une soirée Barbecue au club 
house avec les familles, ce fût une très belle soirée qui a permis de consolider les liens entres les joueurs 
mais aussi avec les parents et les coachs qui ont été gâtés pour leur investissement. 

Défaite en finale interdépartementale à Molsheim, trop fébriles, pas assez conquérants, sûrement le 
trac de cette finale. Cependant, une belle journée de programmée avec le matin visite de l’usine 
BUGGATI (Merci Steve) puis nous nous sommes retrouvés tous au restaurant afin de partager un bon 
repas avant de rejoindre la salle pour le match que nous avons malheureusement perdu sur un écart 
de 3 buts. 



Équipe encadrée par 3 entraineurs : Loïc, Khalid et Fabrice (Heureusement que Fabrice a rejoint 
l'encadrement car le jeudi, il était impossible pour Loïc ou Khalid de se rendre disponible à 17h30, 
début de l'entraînement)… 

Nous finissions la saison avec un effectif un peu amoindri entre les abandons de début et de fin de 
saison. Cependant, nous avons pu compter sur la présence d'au moins 13/14 joueurs par entraînement 
et de 11/12 joueurs par match. 

Et pour finir, un GRAND MERCI aux parents pour leurs disponibilités pour l'équipe tout au long de la 
saison et d'avoir partagé un match contre leurs enfants PARENTS vs ENFANTS le mardi 21 juin (défaite 
des PARENTS). 

*A noter qu'un parent a invité l'ensemble de l'équipe et les familles à partager une journée barbecue 
dans un chalet. Très belle réussite également. 

Sur les 16 joueurs qui restent en fin de saison : 13 continuent le Handball et 3 sont incertains. 

 

U15 (Richard et Jacqueline) 

Les -15 ans, un âge où on a encore envie de s’amuser, de rire, de plaisanter… et nos jeunes, au début 
de la saison 2021/22, c’était un peu cela. On est encore enfant mais l’adolescence est là aussi… Le 
groupe a pris ses responsabilités, ces jeunes se sont investis, ils ont donné beaucoup de sens aux 
entrainements. Les 2 rencontres perdues ont eu une conséquence sur leur moral. Ils ont pris 
conscience du travail restant à effectuer. La gagne était leur devise et une progression spectaculaire 
de leur état physique et moral les a conduits à des résultats positifs. 

L’accompagnement de Jacqueline a été bénéfique pour l’entrainement des gardiens des – 15 et des -
13 (adapté à leur niveau). Des entrainements intensifs les ont faits progresser tout au long de la saison 
(- 15 ans). Elle était présente sur le plan administratif lors de toutes les rencontres de ce championnat 
et également en contact avec les parents sur WhatsApp (planning des matchs) 

Ce championnat a été bouleversé par la Covid et réaménagé par la suite fin Janvier.  

Objectif : La 1ere place était visée, (déception de nos jeunes) mais une deuxième place atteinte et plein 
d’espoir pour la suite …. Bravo à eux. On se retrouve en grande partie en – de 18 la saison prochaine 
en espérant que le championnat ne soit plus perturbé !!!! 

 

U18 FEM (Pascal et Catherine) 

Avec un effectif réduit et une fréquentation sérieuse, les -18 filles ont fait belle saison avec un titre de 
championne du haut Rhin.  Elle aurait pu être encore meilleure avec un titre de championnes d’Alsace 
mais le niveau dans le haut Rhin et le nombre d’équipes ne nous ont pas aidé à aborder cette finale 
dans les meilleures conditions. La défaite a été lourde, elle aurait pu l’être encore plus, tant la 



différence de niveau était importante mais l’équipe c’est battue jusqu’au bout et la grosse différence 
de but c’est faite dans les 20 première minutes. 

A ce jour la question se pose d’inscrire l’équipe en régionale, rien n’est encore acté, il faut que le groupe 
s’étoffe un peu. A défaut d’un autre entraineur qui se présente, c’est avec plaisir que suivrait l’équipe 
qu’elle que soit le niveau où elle sera engagée. 

 

SEN FEM (Amandine) 

Cette saison, il n'y avait pas assez d'équipes engagées dans les 2 poules de première division territoriale 
dans le Haut-Rhin. 

Le comité 68 a donc décidé de faire un 1er brassage avec toutes équipes. Les 15 équipes se 
rencontraient en match aller. Nous sommes arrivées 7ème : 26 pts : 6 victoires - 1 nul - 6 défaites 

Nous nous sommes qualifiées pour la poule Excellence, uniquement en match retour. Nous avons 
terminé 6ème / 7  : 2 victoires et 4 défaites. 

Le groupe : 19 licenciées, 12 joueuses convoquées à chaque match, une dizaine présente à 
l'entrainement du mardi en moyenne. 

Je ne reconduis pas mon engagement après 5 saisons à la tête de cette équipe. 

 

 

SEN MASC 3 (Gilles S et Régis) 

L’équipe 3 avait un effectif de 17 joueurs. Il y avait une bonne fréquentation aux entraînements (entre 
10 et 14 joueurs) et l’ambiance au seing du groupe est très bonne. Je note une bonne progression de 
certains jeunes et notre projet de jeu à porté ses fruits. Nous terminons sur le podium 3ème à 1 point 
du second.  

L’équipe à été handicapé par l’absence du 2ème gardien pendant le covid. 

Tout le groupe repart la saison prochaine. 

 

SEN MASC 2 (Christophe) 

Saison achevée par le maintien, finalement confortable de la SM2 en Honneur régionale, puisque 10 
points d'avance sur le 1er relégable... 

Du monde aux entraînements très régulièrement et une bonne ambiance. 



26 joueurs différents ont figuré sur les feuilles de match de la 2 cette saison, difficile de trouver de 
l'homogénéité. Malgré cela, certains matchs joués avec un effectif très réduit (à Betschdorf et 
Hilsenheim, chez nous aussi contre Hilsenheim), voire sans gardien de but (à Habsheim). 

 

SEN MASC 1 (Gilles J) 

Pour l'équipe 1, que dire de plus.... Ce fut une saison qui s'avèrera parfaite sur le bilan sportif, mais 
également humain.  

La montée en pré-national était l'objectif de la saison, il est rempli avec la première place de notre 
championnat. Les joueurs ont fait preuve de motivation sur le terrain, avec une envie constante de 
bien-faire et de gagner. 16 joueurs au total ont joué en équipe première cette saison. Nous préparons 
désormais la saison prochaine, avec des départs et des arrivées de joueurs. 

 

RAPPORT ECOLE D’ARBITRAGE (Thierry) 

C’est avec plaisir que j’ai répondu à l’appel de Pedro, Stéphane et Guillaume pour permettre au club 
de pérenniser l’école d’arbitrage qui existait déjà grâce à l’investissement de longue durée de Richard 
et Guillaume. 

Les principaux objectifs de l’école d’arbitrage sont de valoriser la fonction de l’arbitre et notamment 
celle du JAJ (Juge Arbitre Jeune), de transmettre les valeurs de respect de l’arbitre, de citoyenneté au 
sein du club et de fair-play en toutes circonstances, d’avoir une filière de l’arbitrage au sein du club 
pour être en capacité de faire arbitrer les rencontres de jeunes du club et d’évoluer ensuite vers les -
15 et -18 ainsi que de répondre aux obligations territoriales, et bientôt fédérales ! 

Durant cette saison 2021/2022, ont tout d’abord eu lieu des séances d’initiations aux règles de 
l’arbitrage pour les volontaires des équipes -18 féminines, -15 et -13 masculines. Ces moments ont 
permis aux jeunes de s’interroger, d’échanger et de former pour passer ensuite, toujours pour les 
volontaires, à la formation pratique sur le terrain (placement, coups de sifflet, …) lors d’entraînements 
des -9 et – 11 ans. 

Ensuite, les plus motivés et intéressés ont arbitré à domicile les tournois des – 9ans (débutants et 
confirmés) ainsi que des matchs de -11 ans et -13 ans, avec une appréhension tout à fait normale lors 
de leurs débuts. 

Durant ces rencontres, ils ont été suivis et conseillés au mieux pour progresser et surtout découvrir et 
prendre un autre plaisir que celui de joueur : le plaisir de diriger le jeu et d’arbitrer. Et cela s’est vu sur 
le terrain ! 

Il s’agit maintenant de continuer chaque année à former de nouveaux futurs JAJ motivés tout en 
gardant le noyau qui s’est constitué cette année, ainsi que d’augmenter le nombre d’accompagnateurs 
de JAJ, avis aux volontaires. 



L’école d’arbitrage ne demande qu’à évoluer et répondre aux besoins de toute personne, jeune ou 
……moins jeune qui a envie de mieux comprendre l’arbitrage. 

Je remercie les personnes qui m’ont aidé et soutenu dans ce projet qui fait partie intégrante du projet 
du club. 

Merci aux nouveaux JAJ : Achille, Aloîs, Félix, Anas, Tim, Noé et Maxime. 

Merci aux JAJ déjà confirmés : Timéo, Kesia, Zacharie et Mathis. 

Merci aux JA (juge arbitres) seniors : Alexia, Amandine, Khalid et Guillaume. 

 

RAPPORT COMMISSION DES JEUNES 

Sortie Match Selestat 

Sortie Cinéma 

Sortie et chocolats de Pâques 

Fête de la musique 

Escort kids 

Convivialité club house 

  



• RAPPORT FINANCIER 

 



 

 

Approbation par les réviseurs aux comptes 

                Jacqueline Jankowski 

  Thomas Varnerot 

 

Comptes Voté à l’unanimité 

 



Désignation des réviseurs aux comptes pour la saison 2022 2023  

                Jacqueline Jankowski 

  Didier Bickel 

 

 

• ORIENTATIONS 2022/2023 

Sportif 

Autres pratiques handball 

• Baby hand 

• Hand loisir 

équipes jeunes  

• 2 équipes U9 mixte 

• 2 équipes U11 mixte 

• 1 équipe U13 masculine 

• 1 équipe U13 féminine 

• 1 équipe U15 masculine 

• 1 équipe U18 féminine (régionale) 

• 1 équipe U18 masculine 

4 équipes sénior :  

• 1 équipe féminine en division excellence territoriale 

• 1 équipe en prénationale gd Est 

• 1 équipe en honneur régionale 

• 1 équipe en 1ère division territoriale 

 



 

Nouveauté 

  

 

 

• DIVERS 

Thomas Varnerot et Martin Schaffar intègrent le comité 

 

• ALLOCUTION DES PERSONNALITES 

 

Mot de la municipalité 

 

• Conclusion de l’assemblée Générale 


